

# *Contabilizan más de 397 000 muertes en el mundo por el nuevo coronavirus*

---



París, 7 jun (RHC) El nuevo coronavirus ha provocado al menos 397.179 muertos en el mundo desde que apareció en diciembre, según un balance establecido por la Agencia Francesa de Prensa -AFP-, sobre la base de fuentes oficiales.

Desde el comienzo de la epidemia se contabilizaron más de 6.827.260 personas en 196 países o territorios contrajeron la enfermedad. De ellas al menos 2.963.800 se recuperaron según las autoridades.

Esta cifra de casos diagnosticados positivos sólo refleja una parte de la totalidad de contagios debido a las políticas dispares de los diferentes países para diagnosticar los casos, algunos sólo lo hacen con aquellas personas que necesitan una hospitalización y en gran cantidad de países pobres la capacidad de testeo es limitada.

Desde la víspera a las 19H00 GMT se registraron 4.295 nuevas muertes y 130.417 contagios en el mundo. Los países que más fallecidos registraron son Brasil con 1.005 nuevos muertos, Estados Unidos (789) y México (625).

La cantidad de muertos en Estados Unidos, que registró su primer deceso vinculado al virus a principios de febrero, asciende a 109.497. El país registró 1.908.235 contagios. Las autoridades consideran que 491.706 personas sanaron.

Después de Estados Unidos, los países más afectados son Reino Unido con 40.465 muertos y 284.868 casos, Brasil con 35.026 muertos (645.771 casos), Italia con 33.846 muertos (234.801 casos), y Francia con 29.111 muertos (190.052 casos).

Entre los países más golpeados, Bélgica es el que lamenta la mayor tasa de mortalidad, con 83 decesos cada 100.000 habitantes, seguido de Reino Unido (60), España (58), Italia (56), y Suecia (46).

China, donde la epidemia estalló a finales de diciembre, tiene un total de 83.030 personas contagiadas, de las que 4.634 murieron y 78.329 sanaron totalmente. En las últimas 24 horas se han registrado 3 nuevos casos y 0 fallecimientos.

El sábado a las 19H00 GMT y desde el comienzo de la epidemia, Europa sumaba 183.101 fallecidos (2.256.731 contagios), Estados Unidos y Canadá 117.297 (2.003.251), América Latina y el Caribe 62.589 (1.252.117), Asia 18.756 (659.097), Medio Oriente 10.330 (467.170), África 4.975 (180.254), y Oceanía 131 (8.641).

Este balance fue realizado utilizando datos de las autoridades nacionales recopilados por las oficinas de AFP y con informaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Debido a correcciones de las autoridades o la publicación tardía de los datos, el incremento de las cifras publicadas en las últimas 24 horas puede no corresponder exactamente con las del día anterior.

Argentina registra un nuevo récord de casos diarios de coronavirus

El Ministerio de Salud de Argentina informó este sábado que la cifra de contagiados por coronavirus se elevó a 22.020, tras registrarse un nuevo récord de casos diarios: 983 diagnósticos positivos en la última jornada.

Las autoridades reportaron 16 nuevos decesos por covid-19 en las últimas 24 horas. Con este dato, el total de fallecidos hasta el momento es de 648. Por otra parte, 6.180 personas se han recuperado de la enfermedad desde el inicio del brote.

El foco de contagios en el país se concentra mayormente en Buenos Aires y alrededores, y en menor medida en las provincias de Chaco, Córdoba y Río Negro.

**Vietnam, 52 días sin contagios internos de Covid-19**



Vietnam lleva hoy 52 días sin contagios autóctonos con el SARS-Cov-29 y ya solo le quedan 22 enfermos del síndrome respiratorio agudo severo.

Las infestaciones internas están absolutamente cortadas desde el 16 de abril, pues todos los casos registrados desde entonces (189) son vietnamitas repatriados desde otras naciones donde la situación epidemiológica es complicada. El país, además, sigue preservando su gran triunfo frente a la Covid-19: ser uno de los pocos en todo el mundo que pese a reportar más de 300 enfermos no lamenta una sola pérdida humana.

Según confirmó la comisión nacional encargada de contener la pandemia, a la fecha el número de enfermos desde la aparición del brote vírico hace casi cuatro meses y medio asciende a 329, de los cuales 307 están totalmente restablecidos.

Entre los 22 que aún están hospitalizados, 10 han dado negativo a una prueba de detección del nuevo coronavirus, y tres a dos consecutivas, por lo que la cifra de recuperados pudiera aumentar en los próximos días. (Fuente: RT en Español y Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224957-contabilizan-mas-de-397-000-muertes-en-el-mundo-por-el-nuevo-coronavirus>



# **Radio Habana Cuba**